

Tímido estreno del verano en Santa Marta

A pesar de las elevadas temperaturas que se registraron ayer, las piscinas municipales contabilizaron en su primer día de apertura sólo 120 usuarios de los 1.200 permitidos tras el levantamiento del Estado de Alarma

EÑE | SANTA MARTA

LOS santamartinos inauguraron ayer la temporada de baño con una afluencia bastante tímida que sólo llegó al 10 por ciento del aforo permitido con 120 personas a lo largo de todo el día de las 1.200 que podían entrar. A primera hora de la tarde en el interior de las instalaciones se contabilizaron 80 usuarios, de los que 44 permanecían en la zona de baño como consecuencia de las altas temperaturas que se registraron ayer en la provincia.

La nueva normativa que comenzó a aplicarse con la finalización del Estado de Alarma llegó a manos de los trabajadores a primera hora de la mañana, por lo que en apenas unas horas tuvieron que cambiar su "modus operandi" y lo que en principio iban a ser dos turnos se convirtió en uno continuado de 12:00 a 21:00 horas. También el aforo se ha ampliado con la eliminación de las medidas más restrictivas, pasando de los 772 que estaban previstos en un primer momento, a los 1.200 que pueden entrar

El socorrista sólo tuvo que llamar la atención a algún despistado para entrar y salir por accesos diferentes

ahora y los 250 bañistas que se pueden juntar en el vaso de las piscinas.

A lo largo de esta primera y calurosa jornada de baño los santamartinos han cumplido por lo general la normativa, con pequeños toques de atención del socorrista a los más despistados: "Quizás lo que más les está costando es la norma de que deben entrar por un acceso y salir por el otro pero se les explica y no hay ningún problema", cuenta Pablo Rodríguez, uno de los dos socorristas de Santa Marta.

También en la entrada ha sido necesario recordar a algunos usuarios la necesidad de respetar las colas para que los encargados puedan contabilizar a las personas que acceden a las instalaciones, aunque nunca, ni en la época de más libertad en el uso de las piscinas, se ha llegado a completar el aforo.

Aunque los santamartinos empezaron a llegar ayer de manera escalonada y algo tímida en un primer momento, sí que hubo mucha gente que quiso hacerse los abonos de temporada o los bonos para 20 baños ante lo que se prevé será un verano más caluroso de lo habitual en plena época de restricciones.



Los santamartinos disfrutaron de la apertura de las piscinas en una jornada en la que se registraron temperaturas muy elevadas. | EÑE

Baños gratuitos en Agallas

Las piscinas tienen entrada libre para todos los usuarios y abrirán el primer fin de semana de julio con 15 minutos de chapuzón como tiempo límite

CASAMAR-S. DORADO | AGALLAS

DENTRO del carácter público de las piscinas municipales, las de la localidad de Agallas, ubicada en Los Agadones, es la más pública de todas, ya que la entrada es gratuita. Es precisamente ese detalle el que hace que la afluencia de usuarios pueda dispararse a partir de su apertura el primer fin de semana de julio.

El Ayuntamiento ha previsto un tiempo máximo de baño de quince minutos para que todos los sagallejos puedan refrescarse este verano. Confiando en que no haya complicaciones, el alcalde de la villa, Urbano Chamorro, lo ha tenido claro desde el principio. "Un pueblo sin piscina es un pueblo muerto".

El estricto cumplimiento de los protocolos incluye personal extra de limpieza y mantenimiento, puestos que servirán para dar empleo a los parados de la localidad. Además el regidor de Agallas insiste en que el elevado porcentaje de cloración es vital para matar el virus, así como mantener alto el nivel de agua.



Acondicionamiento del césped en la piscina de Agallas. | CASAMAR

Asegura que afortunadamente disponen de un amplio espacio recreativo en la zona de césped, por lo que las delimitaciones no impactarán demasiado en el uso y disfrute de los sagallejos y visitantes que acuden cada verano.

Por otro lado el quiosco de las instalaciones, sujeto a licitación, ha visto rebajado su precio a la

mitad, 1.500 euros, aunque solo ha habido un postor al que ya se le ha concedido la gestión.

La adaptación del recinto a las nuevas medidas sanitarias provocadas por el COVID-19 no han impedido al Consistorio seguir trabajando en las mejoras necesarias. "Estamos corrigiendo algunas hendiduras y desperfectos",

LOS DETALLES

Ofertas y nuevos puestos de trabajo

El Ayuntamiento ha sacado este año a licitación el quiosco de las piscinas a mitad de precio y ha ofertado empleo para socorrista y personal extra dedicado a limpieza y mantenimiento del recinto.

Mejoras ajenas a la pandemia

Las reformas se centran no solo en los requisitos sanitarios, sino en el arreglo de algunas hendiduras y desperfectos que necesitaban atención.

señala el primer edil.

Impaciente por la apertura, Urbano Chamorro confía en no encontrar complicaciones que puedan demorar la fecha señalada en el calendario. Desde el Ayuntamiento se muestran más tranquilos tras el Estado de Alarma, aunque son conscientes de que los cambios pueden surgir.